



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION  
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ  
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

**№SOC/OI/723**

*Enclosure:  
as stated,  
on 4 p.*

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the CICA Member States and, on behalf of the CICA Chairmanship, has the honour to forward the draft annotated agenda of the Senior Officials Committee meeting on 15 June 2022.

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Nur-Sultan, 3 June 2022



**MEMBER STATES  
OF THE CONFERENCE ON INTERACTION AND  
CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION  
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ  
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

**№SOC/OI/723**

*Приложение:  
упомянутое,  
на 4 л.*

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение государствам-членам СВМДА и, от имени Председательства, имеет честь препроводить проект аннотированной повестки дня заседания Комитета старших должностных лиц 15 июня 2022 года.

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить государствам-членам СВМДА уверения в своем самом высоком уважении.

город Нур-Султан, 3 июня 2022 г.



**ГОСУДАРСТВА-ЧЛЕНЫ  
СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ И  
МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

Қосымша:  
аталған, 4 п.

Азиядағы өзара іс-қимыл және сенім шаралары кеңесінің (Азия Кеңесінің) Хатшылығы Азия Кеңесі мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын білдіріп, Төрағалықтың атынан 2022 жылғы 15 маусымда өтетін Аға лауазымды тұлғалар комитеті отырысының түсіндірме күн тәртібі жобасын жолдауды өзіне мәртебе санайды.

Хатшылық осы мүмкіндікті пайдалана отырып, Азия Кеңесі мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын тағы да растайды.

Нұр-Сұлтан қаласы, 2022 жылғы 3 маусым

**АЗИЯДАҒЫ ӨЗАРА ІС-ҚИМЫЛ ЖӘНЕ  
СЕНІМ ШАРАЛАРЫ КЕҢЕСІНІҢ  
МҮШЕ МЕМЛЕКЕТТЕРІ**



---

Secretariat

## **DRAFT ANNOTATED AGENDA**

of the online meeting of the CICA Senior Officials Committee (SOC)  
on 15 June 2022 at 14:00 by the time of Nur-Sultan (GMT+6 hours)

### **1. Adoption of the agenda**

The draft agenda was circulated as document SOC/2022-II/Agenda/1 on 6 May 2022 and was not revised.

### **2. Thematic discussion: “Review of implementation of CICA confidence building measures (CBMs) pursuant to paragraph 1.8 of the CICA Catalogue of Confidence Building Measures with focus on the economic dimension”**

Modalities for the review of implementation of CBMs are contained in document SOC/2022-II/CHAIR/1 of 21 May 2022. The Chairmanship calls on all coordinators and co-coordinators in priority areas of the economic dimension to submit reports and reviews based on their experience, including their own vision and recommendations, in advance of the SOC meeting, to facilitate discussions. The thematic discussion will be split in two parts: (1) Discussion of CBMs and events in the economic dimension and (2) Modalities for implementation of CBMs. The Secretariat has issued two papers on 21 May 2022 to serve as supporting material for the thematic discussion by the SOC: Analysis of Implementation of CBMs in the Economic Dimension (SOC/2022-II/SEC/1) and Food for Thought Paper on Modalities for Implementation of CBMs (SOC/2022-II/SEC/2).

### **3. Introduction of an initial draft of the Nur-Sultan Charter and overview of other draft documents for adoption by the Sixth CICA Summit in Nur-Sultan on 12-13 October 2022**

The Chairmanship will circulate through the Secretariat the first draft of the Nur-Sultan Charter in advance of the SOC meeting for its presentation at the meeting. The Chair will also update the SOC on preparation of other

outcome documents for the Summit, as outlined below:

- Draft Regulations of the CICA Fund
- Draft CICA Plan of Action on the Implementation of the United Nations Global Counter-Terrorism Strategy
- Draft statement on cooperation in the field of security of and in the use of information and communication technologies (proposal by the Russian Federation and China)
- Draft decision on CICA Chairmanship in 2022-2024

Member States are encouraged to share their preliminary views.

#### **4. Concept Papers on implementation of CBMs in priority areas of CICA dimensions**

The SOC will consider approving those draft concept papers which would be finalized by the Member States by the time of the SOC meeting. Currently, the draft concept paper on tourism is close to finalization.

#### **5. Any other business**

- Reports by the Executive Director on:
  - (a) nominations for the “30 years of CICA” Anniversary Medal/citation,
  - (b) projects to mark the 30<sup>th</sup> anniversary of CICA (publication of a commemorative book, collection of fairy tales, tourist guide with eco-destinations).



Секретариат

## ПРОЕКТ АННОТИРОВАННОЙ ПОВЕСТКИ ДНЯ

онлайн-заседания Комитета старших должностных лиц (КСДЛ)  
СВМДА 15 июня 2022 года в 14:00 по времени г. Нур-Султан (GMT+6)

### 1. Утверждение повестки дня

Проект повестки дня был распространен 6 мая 2022 года в качестве документа SOC/2022-II/Agenda/1 и не пересматривался.

### 2. Тематическая дискуссия: «Обзор хода реализации мер доверия (МД) СВМДА в соответствии с пунктом 1.8 Каталога мер доверия СВМДА с акцентом на экономическое измерение»

Модальности обзора реализации МД содержатся в документе SOC/2022-II/CHAIR/1 от 21 мая 2022 года. Председательство призывает всех координаторов и сокоординаторов в приоритетных сферах экономического измерения представить доклады и обзоры, основанные на их опыте, в том числе собственное видение и рекомендации, до начала заседания КСДЛ, для оказания содействия ходу дискуссии. Тематическая дискуссия будет состоять из двух частей: 1) обсуждение МД и мероприятий в экономическом измерении и 2) модальности реализации МД. 21 мая 2022 года Секретариат подготовил два документа в качестве вспомогательного материала для тематической дискуссии на КСДЛ: Анализ реализации МД в экономическом измерении (SOC/2022-II/SEC/1) и Документ для размышлений «О механизмах реализации МД» (SOC/2022-II/SEC/2).

### 3. Представление первоначального проекта Нур-Султанской хартии и обзор других проектов документов для принятия на шестом Саммите СВМДА в г. Нур-Султан 12-13 октября 2022 года

Председательство распространит через Секретариат первый проект Нур-Султанской хартии до начала заседания КСДЛ для его представления на заседании. Кроме того, Председатель представит

КСДЛ обновленную информацию о подготовке других итоговых документов Саммита, как указано ниже:

- Проект Положения о Фонде СВМДА
- Проект Плана действий СВМДА по реализации Глобальной контртеррористической стратегии ООН
- Проект заявления о сотрудничестве в области безопасности информационно-коммуникационных технологий и их использования (предложение Российской Федерации и Китая)
- Проект решения о Председательстве в СВМДА в 2022-2024 годах

Государствам-членам предлагается изложить свои предварительные мнения.

#### **4. Концепции по реализации МД в приоритетных сферах измерений СВМДА**

КСДЛ рассмотрит вопрос об утверждении проектов концепций, которые будут доработаны государствами-членами к моменту проведения заседания КСДЛ. В настоящее время работа по проекту концепции в области туризма близится к завершению.

#### **5. Прочие вопросы**

- Доклады Исполнительного директора по:
  - а) выдвижению к награждению юбилейной медалью/грамотой «30 лет СВМДА»;
  - б) проектам, посвященным 30-летию СВМДА (издание юбилейной книги, сборника сказок, туристического путеводителя с эко-дестинациями).